

# Quelle est la différence entre les chiites et les sunnites ?

Muhammad n'était ni sunnite ni chiite ; il était un musulman monothéiste. Jésus non plus n'était ni catholique ni autre chose. Tous deux étaient des serviteurs d'Allah seul, sans intermédiaire. Jésus ne s'adorait pas lui-même ni sa mère, et de même, Muhammad n'adorait ni lui-même, ni sa fille, ni son gendre.

L'apparition de diverses sectes, en raison de problèmes politiques ou de déviations par rapport à la vraie religion, est possible et n'a rien à voir avec la religion claire et simple. Dans tous les cas, le mot "Sunnah" signifie une conformité totale à la méthodologie du Prophète, tandis que le mot "Shia" désigne un groupe de personnes qui se sont écartées de la méthodologie adoptée par la majorité des musulmans. Ainsi, les sunnites sont les suiveurs de la méthodologie prophétique et ceux qui sont, en général, sur le droit chemin, tandis que les chiites représentent la secte qui s'est écartée du droit chemin de l'Islam.

{Ceux qui ont fait des divisions dans leur religion et se sont transformés en factions, tu n'as rien à voir avec eux. Leur cas repose uniquement avec Allah ; Il les informera de ce qu'ils faisaient.} [169] Sourate al-An'am : 159.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/fr/show/65/>

Arabic Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/ar/show/65/>

Wednesday 4th of February 2026 04:54:26 PM